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 今年の九州南部の梅雨入りは例年よりも 2週間ほど早く･･･と先月号

の学校だよりを書き出しましたが，梅雨が明けるのも 6月中とは，これま

た驚かされました。九州南部が 6月に梅雨明けしたのは，1955年の 6

月 24日に次ぐ 2番目の早さのようでした。全国で見ると梅雨明け宣言

をしない年があるのにも驚きましたが，梅雨明けがこのようにも早いのに

も驚かされました。 

 早い夏の到来にもかかわらず，子供たちは水泳学習やカヌー教室など，

元気いっぱいに過ごしております。先日は，在校児童数が少なく，高学年

児童が不在のために今年度は取りやめにしていた七夕集会でありました

が，地域の方の岩北小・岩南小校区の心を一つにした「岩﨑の七夕祭

り」の思いを胸に，急遽実施することにしました。子供たちは熱心に飾りを

作り，短冊に自分が頑張りたいことや将来なりたい姿などの願いを書い

て，飾り付けをすることができました。一人一人，はにかみながらも発表ができてよかったです。 

 さて，夏と言えば，怖いのが水難事故です。海や川，プールへと水に親しむ機会が多い季節と

なります。毎年のように施設や海での事故が報道されたり，大雨による増水で用水路における

水難事故が発生したりしています。今年度から，市内の小規模校は市のプールにおいて他校と

合同で水泳学習を行うようになったこともあり，学校のプールで泳ぐことはありませんが，本校

伝統のカヌー教室は，本校プールで実施させていただいております。もしもの場合が０だとは限

りませんので，最悪の事態を想定して，危険箇所の確認や胸骨圧迫，AED の用い方などの学

習の機会として，消防局から講師を招聘し，親子防災教室を実施しました。いざとなったら，落

ち着いて 119 番に通報できるでしょうか。周りには自分しかいないかもしれません。水難事故

なので，1 分 1 秒を争います。一つ一つの行動は，とても勇気がいることだと思います。調べて

みますと，一般的に，心肺停止状態から 1 分以内に救命処置を開始すれば 95%が救命可能

ですが，5 分経過すると救命率は 25%に低下し，8 分以上経過すると救命の可能性は非常に

低くなるそうです。このことからも，初期対応の重大さがうかがえます。起きてはならぬ水難事故

を防ぐためにも，予防措置として危険な場所に近寄らない，子供だけで水辺へ行かないなどの

約束の徹底が必要であることは言うに及びません。子供が溺れる時のイメージは，手足をバタ

バタと動かすように思いがちですが，実際は，静かに溺れるそうです。怖いですよね。 

 子供たちがとても楽しみにしている夏休みです。夏休みにしか体験できないことをたくさんして

欲しいと願っています。「ひとんげの孫ん子も，うちんげの孫ん子と同じ」という気持ちで，子供

たちが安全に過ごせますように，校区の皆様の見守りがいただけるとありがたいです。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

五愛と 
一輪車・ 

カヌーの学校 

この期間をリフレッシュウィークとし，学校施設の開放を

行いません。期間中の緊急の御相談は，市教育委員会学

校教育課が対応いたします。0986-76-8872（直通） 



 

  

 

学校ブログ「岩南小学校
の春夏秋冬」ほぼ毎日更
新中!!特色あ 
る岩南の教育 
を，ぜひ御 
覧ください。 

ブラッシング指導 
有村歯科の先生方に来校していただ

き，飲み物を使ってｐH についての実験や

ブラッシング指導をしてくださいました。ｐH

実験では，飲み物によって歯を溶かしてし

まう恐れがあること 

を学習しました。ブラ 

ッシング指導では， 

正しい磨き方につい 

て学ぶことができま 

した。 

カヌー教室 
岩南小学校の夏の風物詩として，カ

ヌー教室があります。今年度も５週にわ

たってカヌー教室を実施しました。講師

は，国体選手の樋口先生です。１年生も

怖がらずにカヌーを楽しんでいました。 

校外学習 
６月２５日（水） 

１・２年生は「道 

の駅すえよし・栄 

楽公園・向江公 

園」３年生は「道の駅すえよしと市 

役所」へ校外学習に行きました。 

１・２年生は，公園の遊び方や生き 

物探しなどを行い，３年生は，地域 

の特産物や市長との対話などそれ 

ぞれの学年で楽しく活動することができました。 

≪学校運営協議会≫ 
７月８日（火）に学校運営協議員の方々に御出席いただき，下記の５つの議題について話合いを

進めていきました。 

・学校経営の現状等について  ・１学期学校評価結果及び重点課題への取組について 

・授業参観・学校施設参観に関わる御意見等  ・体験活動について 

・学校教育活動についての意見交換 

【学校経営等話題になったこと】 

・ 地域との交流，連携について  ・ 特色ある教育活動について 

【委員からの意見・提言・指摘など】 

○ ICTを使った学習に驚いた。数年前とは違っており，子供たちが楽しんで学習に取り組んでいた。 

○ 水泳学習について，今後も学校プールの使用はないのか。 

○ 運動会の種目について，児童が減少し，これまでと同じ内容での実施は難しいのではないか。 

〇 サルが丸山上で出没している。農作物が全てやられてしまった事例や大人でも追い返すことは

危険視されている。子供たちにも気を付けて欲しい。 

７月下旬～８月の行事予定 
７月１８日(金) 終業式 

８月１１日(火)～１７日（日） 

 学校閉庁日 

８月２１日（木） 出校日 

地域清掃ボランティア 
２回目の地域清掃ボランティアを７月２日（水）に

行いました。先月に引き続き，地域の皆様の力をお

借りし，環境整備を行うことができました。ありがとう

ございました。おかげさまで，校庭が見違えるぐらい

きれいに整えられ，子供たちも元気に校庭で活動す

ることができます。 

ｐH実験の様子⇒ 

カヌー

教室の

様子 

PTA リサイクル活動 
本年度は，８月２２日（金）までに各
自治会公民館へ出してください。２
３・２４日のうち，各自治会公民館
へ PTA が回収に伺います。詳しく
は，別紙案内でご確認ください。 
 


